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Ser docente na educação infantil é construir novos
saberes com as crianças.a.

Escolhi ser professora porque esta é uma das
atividades mais bonitas.



O que é ser docente?
É ensinar e também aprender.

Tenho muito orgulho de ser professora!
Professor não é apenas aquele que ensina, mas
sim o que nos dá uma razão para aprender.

Ser docente na educação infantil é mais do que
posso descrever.



Ser professor é muito importante. A gente ensina,
aprende e não tem valor na sociedade.

Ser professor na educação infantil é proporcionar prazer
para a criança. É deixar ela ser feliz.



No início da carreira tive medo e insegurança mas, por
amar essa profissão, aceitei e estou muito feliz pois amo o
que faço.

 Docente é o profissional do magistério que atua na educação. 

Fui acumulando experiências em minha vida, que de início dava um
pouco de medo,  mas tive força de vontade, esperança e alguns
conhecimentos transmitidos pelos meus professores do magistério.



Aos poucos fui aprendendo a didática do aprender e do ensinar.
Me apaixonei pela docência e pela vivência com as crianças. 

Ser docente na educação infantil é ser um pouquinho de
cada coisa. É ser professor, mãe, psicólogo.

Ser professor, monitor, funcionários da cantina ou da
limpeza, auxiliar de disciplina em fim, todos são
educadores, adquirimos todos dias conhecimento.



 Ser professor é, muito antes de ser uma profissão, uma das
formas mais genuía do amor.

 O professor de educação infantil também tem o dever de
integrar esses mundos da criança. O papel do professor na
educação infantil vai muito além da sala de aula.

Ser docente na educação infantil é desafiador no século em
que vivemos, os alunos estão cada vez mais especuladores
formadores de opiniões e conhecedores de seus direitos.
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Ser docente é saber conviver, compreender, transforma, amadurecer..

Ser docente na educação infantil é trabalhar com muito amor e
respeito pelas crianças.

Tudo começou quando eu era criança. Na minha família, a
maioria das pessoas são professoras.



Desde criança, comecei a cuidar de crianças. Adorava
contar e ler histórias para elas.

Venho de uma família em que essa profissão e
vocação sempre esteve presente, minha avó,
minha tia, irmã da minha mãe era professora
e, assim, segue a família com vários
professores espalhados por aí.



Quando era criança, tinha o sonho de me tornar
professora. 

Gosto de ser professora. Sei que ainda tenho muito
conhecimentos para adquirir, ao longo dessa
jornada.



Ser professor para muitos, não seria uma ótima opção, mas para mim nos tempos de criança
era o meu sonho. 

Desde a minha infância eu sempre gostei de
brincar de ser educadora, como eu amava!

Docência, antes de ser profissão, deve der uma vocação


